

Eslarn 14.03.2024 - 11:18 Uhr

Ehrenamtliche bringen Spielgeräte in Eslarn auf Vordermann

von *Karl Ziegler*



Ehrenamtliche Stunden in die Sicherheit der Kinder investieren Kirchenrat Karl Schmid und Martin Nickl (von rechts), hier mit Kaplan Basil.

Bild: gz

Der Spielgarten des Katholischen Kindergartens wurde rechtzeitig zum Frühjahr mit dem Entfernen von Laub und Zuschneiden der Sträucher auf Vordermann gebracht. Den Kindern stehen dort zahlreiche Spielgeräte zur Verfügung. Ein Gerät wurde bei der Überprüfung durch den Technischen Überwachungsverein (TÜV) beanstandet und musste abgebaut werden. "Die beliebte Wackelbrücke, die damals vom Elternbeirat finanziert wurde, war schon in die Jahre gekommen", sagt Kirchenpflegerin Nicola Hummer.

Ein Arbeitsteam nahm sich dem Spielgerät nun an und ersetzte die alten Holzbalken mit neuem, witterungsbeständigem Lärchenholz. Damit wurde gleichzeitig in die Sicherheit der Kinder investiert. Kirchenrat Karl Schmid und Martin Nickl bauten das Spielgerät wieder neu auf. Unterstützung bekamen sie von Kaplan Basil, der testweise auf den Balken balancierte. Das Arbeitsteam wendete für Instandsetzung und Aufbau insgesamt 17 Stunden auf. "Damit ist die Wackelbrücke als Lieblingsspielzeug wieder in einem tadellosen und sicheren Zustand." Die Mädels und Jungs im Kindergarten dürfen sich je nach Witterung wieder auf alle Spielgeräte freuen.

Empfohlene Artikel
